

公民館だより No.2

令和元年8月11日
発行 平群町中央公民館
☎ 45-2101

創立50周年を迎える「平群史蹟を守る会」

私達の会は昭和45年(1970)、宅地開発で存亡の危機に直面していた烏土塚古墳を守るために発足しました。その後、教育委員会と協力して、文化財の保護活動や県内/県外の史跡・文化財の見学ツアー、夏季公開講演会の開催、活動の記録(会報・機関誌『烏兔』発行)を基本として活動しています。

中央公民館では毎月の役員会、3月の総会、8月の夏季公開講演会の活動基地としてお世話になっています。会の運営は自由な雰囲気です。会員相互の親睦を深めることに重点をおいています。

来年4月には節目の創立50周年を迎え、数々の記念行事を計画しています。この機会に入会し、活動の輪を広げてみませんか。

2019年度9月以降の活動予定

9月4日(水) 日帰りバスツアー

葛城古道沿いの史跡をめぐる

高鴨神社、高天原、橋本院、長柄神社等

10月20日(第3日曜)奈良坂・佐保を歩く

K 奈良駅→(バス)→元正天皇陵→元明天皇陵→奈良豆比古神社→般若寺→植村牧場→聖武天皇陵等→K 奈良駅

11月10日(日) 町内主要古墳整備

烏土塚・ツボリ山・三里・宮山塚古墳等

※剣上塚古墳・十三塚など他の遺跡は必要に応じて支援

12月8日(日) 山辺の道シリーズ(長柄～天理)

JR 長柄駅→大和神社→下池山古墳→夜都伎神社→峯塚古墳→石上神宮→天理駅

1月12日(日) 新春月例会“明日香村の遺跡巡りと会食”

K 岡寺駅→丸山古墳→菖蒲池古墳→亀石→橘寺→めんどや(会食)→万葉文化館→(バス)→K 橿原神宮前駅

2月9日(日) 百舌鳥古墳群を歩く

JR 阪和線・百舌鳥駅→仁徳天皇陵→磐姫皇后万葉歌碑→堺市博物館→大山公園→御廟山古墳→百舌鳥八幡宮→いたすけ古墳→履中天皇陵→JR 阪和線・上野芝駅



例会風景



古墳整備



夏季公開講演会

[問合せ・入会申込み]

河本(こうもと) [携帯080-6112-3406]

★ホームページあり。「平群史蹟を守る会」を検索ください

チャレンジしてます!! 公民館教室



24式太極拳

昆虫を描
いてます



とびだせ昆虫



歪みと痛みのコンディショニング



暖・楽・編む



～美味しい時間～ 家庭料理



地域学入門講座



文化財調査サポーター養成講座



楽しい手作り小物



はじめての陶芸



楽しいペン・筆ペン講座



試食の前に、パチリ!!

学びあうなかま達!! 公民館クラブ

現在、中央公民館では67団体・約770名の方々が様々な文化・芸術活動に取り組んでいます。どんな活動をされているのか、今号から紙面で紹介していきます。

大正琴あじさい

私たちは大正琴の音色に惹かれ大正琴大好きメンバーが集まり、月4回公民館で練習しています。使用しているのは電子大正琴で、アンプにつなぎ、ソプラノ・アルト・ベース・和楽の音を交え、音域が広がり幅広い演奏ができます。曲もいろんなジャンルに挑戦し、楽しみながら練習しています。

幸い「大正琴を聴きたい」という福祉施設や自治会、長寿会等から演奏依頼があり、年4～5回皆さんに聴いてもらい、また、その折、大正琴に合わせて一緒に歌い、喜んでもらっています。今後もさらに練習を重ね、自分たちのライフワークとして永く続けていきたいと思ひます。



ハナミズキ

ハナミズキは大正琴の演奏の稽古をしています。月2回練習日で、主に月曜日の午前中です。会員は7名で、松永先生のご指導のもとに演歌・童謡等の曲を主に弾いています。

年2回ぐらい演奏会で信貴山の三室園に行き、入所者の方に大変喜んでいただいています。和気あいあいとした雰囲気です。年に1～2回は親睦の為に食事会をしています。

脳の活性化と仲間をつくるためにしているので練習日が待ち遠しいです。これからも、もっともっと色々な曲にチャレンジを、また、色々な楽器にも挑戦をしていきたいと思ひます。



琴修会

大正琴の琴修会です。私たちは大正琴の演奏を通じて、仲間と絆を深め、生活を充実させ、地域の文化に貢献していきたいと思ひています。

月2回の練習日には、なつかしい曲から新しい曲まで、童謡・唱歌・演歌だけでなく、ポップスやフォーク・クラシックまで幅広く色々な分野の曲を学んでいます。

これからも音楽を重視しながら、楽しく大正琴の演奏を続けていきたいと思ひます。



おはよう朝日です 岩本アナウンサーが講演!!
「人権・命の尊さへの町民集会」

平群町では、7月は「差別をなくす強調月間」毎月11日は「人権を確かめあう日」に因み、7月11日に「人権・命の尊さへの町民集会」を開催しています。集会では、かけがえない命の尊さと、人権（誰もが平等に持つ人として生きる権利）の尊重を集会宣言で発信し、人権を身近に感じていただけるような講演会やコンサートなどを行っています。



今年、奈良県出身「おはよう朝日です！」のアナウンサー岩本計介さんをお招きし、会場は大入り満員！「アナウンサーの私に出来ること」というテーマで、楽しくお話しいただきました。‘なぜアナウンサーになったのか’から始まり、番組作りの裏側やスポーツ番組を通して出会った著名人の方との思い出、子育て、放送で人権について配慮したり考えたりすることなど、幅広い話題を通して、胸にグッとくる人権メッセージを届けていただきました。

(平群町教育委員会総務課 西村君江)

第42回平群町文化祭

第42回平群町文化祭は、「演技部門」30団体、「展示部門」31団体及び3個人、「模擬店部門」17団体が参加予定です。実行委員会では、部門別に打合せ会が開催され、諸準備が進められています。

また、出演・出展団体では丹精込めて発表する作品づくりに取り組まれています。

当公民館では最後の開催となる文化祭、多くの皆さんの参加をお待ちしています。



ご案内

展示部門	10月26日(土)・27日(日)
	9時～17時 ※27日は15時まで
演技部門	11月3日(祝) 9時30分～15時
模擬店部門	11月3日(祝) 9時～15時
会場	平群町中央公民館



あとがき

今号では、半世紀にわたり文化財の保護活動に取り組まれている「平群史蹟を守る会」と「大正琴」に魅了された公民館クラブ3団体を紹介しました。どの会も、会員相互の親睦を深めるとともに、文化財の普及・啓発の推進、福祉施設で「大正琴」を演奏するなど地域貢献に努められており、とっても素敵だなあ、と思います。ますますのご活躍を祈念します。次号はどのクラブかな、乞うご期待。(M)